

Naturheilkunde**Blutegel in der Schmerztherapie – Ganzheitliche Schmerztherapie**

Als ganzheitlich praktizierender Naturheilkundler sollte die Blutegeltherapie, die bereits seit der Antike zu den ausleitenden Verfahren zählt, auf jeden Fall Bestandteil Ihres Behandlungsrepertoires sein!

Bei vielen orthopädischen Erkrankungen, Gefäßleiden, entzündlichen und degenerativen Krankheitsprozessen wirkt die Behandlung mit Blutegeln schnell und zuverlässig.

Als Reiztherapie sollte die Anwendung am/ an der Patienten/in in keiner Praxis fehlen. Die weitgehend kontraindikationsarme Therapie führt zur optimalen Linderung bei Schmerzen. Reinigungsfunktionen des Körpers werden aktiviert, um Stoffwechselschlacken und Gifte verstärkt auszuscheiden.

Das im Speichel des Blutegels vorhandene Hirudin wirkt gerinnungshemmend und lymphstrombeschleunigend.

Der Blutentzug übt eine allgemein erleichternde, beruhigende und blutreinigende Wirkung aus.

Bei der Behandlung von Tinnituspatienten/innen hat die Blutegeltherapie bspw. eine führende Stellung eingenommen.

In diesem Seminar werden Sie sowohl theoretisch als auch praktisch angeleitet und erlernen viele Indikationen.

Lassen Sie sich theoretisch und praktisch in diese schnell heilende Therapieform einarbeiten und erweitern Sie damit Ihr Praxisportfolio.

Das Seminarangebot richtet sich an Heilpraktiker/innen, -anwärter/innen und naturheilkundlich interessierte Ärzte/ Ärztinnen.

Da es sich um ein invasives Verfahren handelt, ist zur therapeutischen Anwendung eine Heilerlaubnis erforderlich.

Alle Teilnehmer/innen erhalten ein Paracelsus Zertifikat.

Kommen Sie zu uns.

Wir freuen uns auf Sie

Termin

Do, 19.02.2026
09:00–17:00 Uhr

Preis

170,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Chemnitz
Am Rathaus 4
09111 Chemnitz
Tel. 0371-51 79 81

Seminarnummer

SSH09190226

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 31.12.2025

Dozentin**Susanne Baumann**

1978 wurde Frau Baumann im heutigen Chemnitz geboren. Sie ist verheiratet und hat zwei Söhne. Nach ihrer Ausbildung zur Zahntechnikerin fühlte sie sich zur Naturheilkunde hingezogen und absolvierte berufsbegleitend die Heilpraktikerausbildung an einer Paracelsus Schule. Seit 2015 ist sie Heilpraktikerin und seit 2018 in eigener Praxis tätig. Sie bildete sich zur Massagetherapeutin, in der Dorn-Therapie, Breußmassage und in Ohrakupunktur fort.